

Alain Bignet a été distingué



► Lors de l'assemblée générale des Toques blanches, Olivier Thépegnier a remis la distinction à Alain Bignet.

Dernièrement, l'assemblée générale des Toques blanches s'est tenue au mas d'Huston où Alain Bignet, le maître d'hôtel, a reçu la plaque des Arts de la table et du service des mains de son président Olivier Thépegnier. Alain Bignet, originaire de la région parisienne, arrivé dans le département en 1989, revient sur sa carrière : «*J'ai commencé au mas d'Huston la même année comme serveur et j'ai gravi les échelons au*

maître d'hôtel en 2007. Depuis 2009, je m'épanouis dans mon travail au sein du groupe Roussilhôtel aux côtés de Thibault Lormand et Julien Boy». C'est avec honneur qu'il reçu la plaque des Arts de la table et du service, heureux de rejoindre un groupe qui défend les valeurs de la profession. L'assemblée générale s'est terminée autour d'un dîner apprécié de tous les membres et concocté par le chef Julien Boy.